

件名: 千葉スキー協 4クラブ合同行事 舞子スノーリゾート

2024.1.21～23日 毎年恒例のクラブ合同行事が舞子スノーリゾートで行われました。今回の主管はスノーバレー。

華麗に滑ろうスキーの会、喜来人、そして新たに結成された「冬の仲間たち、冬会」とで、4クラブの合同行事となりました。

しかし、参加を予定していた素喜人、華麗の会、冬の仲間たちのメンバーが前週のスキー行事で感染症にかかり、何人か舞子は断念する事態となりました。こういう事はまだまだあるので油断は禁物という教訓となりました。



感染症に強かった？メンバーと、元気なスノーバレーの面々で舞子へ向かいます。総勢11人。スノーバレーは新幹線移動。お宿はいつもの下幅旅館さん。

初日は何と雨。今年も温暖化の影響で年が明けてハイシーズンのはずが雪は少なくさらに雨で融雪してしまう事態。前日から研修会で来ていた華麗の会の児玉は雨の中滑るのには慣れている？ので午前中から出かけ1人レッスン。みんなはどうするのかなと思っていたらドームレストランに集合の連絡あり。みんなやるなあ。

午後からも雨の中、レッスン開始。スノーバレーの行事はしっかり指導員がついてのグループレッスンです。3グループで生徒は2～4人ですので丁寧に教えてもらえます。そして楽しみは夜へと続き、食堂での宴会、その後はみんなでスキービデオを見ての学習、研修の時間、そして鳴海さんのハーモニカ伴奏付きの3次会。いつもの長瀬さんの詩吟も披露して頂きました。

翌日は雨予報が外れ、晴れています☀️□

乾燥室で綺麗に乾いたウェアで出かけ昨日のレッスンの内容をさらに深めるため、ピフォアフターのビデオ取りから始まりました。これが今夜の研修会の材料です。ピデ

才撮りは嫌とは言わせません！でも大丈夫です。皆かなりカッコよく上手になっていますから。

この日は14時で早帰りする2人のメンバーと別れ翌日まで行事は続きます。

そして3日目、最終日。悪夢が。

何と新幹線が動かない。埼玉？で架線が切れて垂れ下がってしまった故障で上越、金沢、東北新幹線が全て上下線で不通。それも結果的に終日動かなかった。私は早帰り組でその場



には居合わせなかったのだから後から聞くことしか出来ませんが、在来線を乗り継ぎ、帰りはかなり遅くなってしまったようでした。こんな事もあるんです。初めてです。3時間以上遅れたら特急券代は払い戻しがあるとか聞いた事があります。どうしたのかな。

今回の舞子、雨だの新幹線の故障だのに見舞われてしまいましたでしたがそれでもスキーは楽しい。

これに懲りず、来年は華麗の会主管で合同行事行います。スキー協の会員でなくてもどなたでも参加歓迎です。良いお宿とスキー場、楽しい仲間でお待ちしています♪